



À l'image de Dieu et pleinement humains

Née d'une poussière d'étoiles,
J'habite cette terre.
Colocataire de ma planète,
Je suis concernée par son à-venir.

Aimer ma condition humaine
Me donne des responsabilités.
Vigilance, confiance en l'avenir,
En la parole de Dieu,
Sont mes prérogatives de chrétien.

Parce que Jésus est venu dans notre temps
Et qu'il me fait participer à sa Vie,
Je dois réajuster sans cesse
Ma relation à moi-même,
Aux autres, à Dieu.

Aimer,
Au monastère comme sur le chantier,
Donner de mon avoir, de mon être,
Me mettre à genoux
Pour laisser battre le cœur de Dieu.

J'ai à vivre la rencontre du Dieu de l'Alliance
Dans le service de l'humanité.
C'est pourquoi Dieu s'est incarné.